

Consejo de Seguridad Nacional analizó el clima de violencia

EN REUNION EXTRAORDINARIA

Para considerar los actos de violencia y huelgas registrados

en los últimos días, que se estima perturban el desarrollo

de la campaña presidencial, el Presidente de la República

convocó anoche al Consejo Superior de Seguridad Nacional.

Por espacio de 3 horas el Jefe del Estado analizó los incidentes producidos en el día de ayer por el personal del Servicio Nacional de Salud, como también las ocupaciones de terrenos y agresiones a la policía. Estaban presentes en la reunión los ministros de Interior, Hacienda, Economía, Relaciones Exteriores, Defensa Nacional, el Director de Carabineros, el de Investigaciones; los comandantes de las tres ramas de las Fuerzas Armadas y el Subsecretario del Interior, quien hace las veces de secretario de este consejo.

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, fue uno de los primeros en abandonar la reunión, cerca de las 22 horas y manifestando que se había hablado sobre la elección; algunas huelgas e incidentes callejeros. Agregó que se habían tratado otra serie de materias, pero que correspondía al Ministro del Interior dar una versión oficial.

LA TERCERA

18 AGO 1970